



SE MEJORARÁN 44 KILÓMETROS DE LA RUTA INTERNACIONAL 21CH.

## MOP adjudicó obras para mejorar ruta 21CH hacia Ollagüe

**VIALIDAD.** Serán casi 44 kilómetros que intervendrán en esa vía.

La Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP), adjudicó nuevas obras viales en el tramo comprendido entre el sector de Cebollar y el paso fronterizo ubicado en la localidad de Ollagüe, con un total de 43,6 kilómetros de obras a ejecutar.

“Estos trabajos -que son los primeros de una serie de contratos que mejorarán toda esta ruta- se realizarán entre los kilómetros 146,700 y 196,107, en donde se ejecutará la reposición del pavimento, un mejoramiento geométrico, obras de drenaje, saneamiento de aguas lluvias, señalización y seguridad vial”, dijo el seremi del MOP, Pedro Barrios, quien agregó que “la ejecución de este proyecto permitirá mejorar las condiciones de seguridad en la ruta que integra a Chile con Bolivia, siendo un aporte

significativo en infraestructura para el Corredor Bioceánico del Trópico de Capricornio”.

### INVERSIÓN

“Son más de 58 mil millones de pesos destinados desde el ministerio de Obras Públicas para la Región de Antofagasta, lo que fue catalogado como una inversión histórica para un proyecto de carácter regional”, informaron desde la seremi del MOP.

Se proyecta que el contrato inicie sus obras civiles a mediados del segundo semestre con plazo de ejecución de 900 días, lo que planifica su término para fines del año 2027.

Los trabajos mejorarán el trazado vial, con obras de ensanche de bermas, movimientos de tierra, mejoramiento de estabilidad de taludes de corte y reparaciones de la vía. 